

Communiqué du SNUDI FO 44 du 03/09/2025



Nous avons pris connaissance du budget proposé par le 1er ministre Bayrou qui prévoit notamment la suppression de 2 jours fériés, le gel de nos salaires, 3000 suppressions de postes dans la Fonction publique en 2026 et le non-remplacement d'un départ sur trois à la retraite en 2027, une remise en cause de la Sécurité sociale, tout ceci alors que dans le même temps nous apprenons que 211 milliards d'aides publiques sont versées aux entreprises sans contrepartie.

Ainsi, la plus grosse dépense de l'État sont les aides aux grandes entreprises et aux plus riches ...

Nous refusons que l'École Publique et ses personnels soient sacrifiés sur l'autel des 44 milliards de coupes budgétaires prévues dans le budget d'austérité sans précédent du gouvernement Bayrou, tout comme nous refusons le démantèlement de la Sécurité Sociale.

La probable chute du gouvernement le 8 septembre ne doit pas nous leurrer. Nous dénonçons les manoeuvres politiciennes consistant à changer le gouvernement Bayrou tout en continuant à appliquer le train de contre-réformes comme en décembre 2024 : le gouvernement Barnier avait sauté et rien n'avait changé !

Que Bayrou saute ou pas le 8 septembre, ce n'est pas notre problème, notre situation sera la même !

Nous avons pris connaissance de l'appel citoyen à bloquer le pays à compter du 10 septembre et de plusieurs appels, FO, CGT, Solidaires, de la sécurité sociale, de la santé, des services, de la métallurgie, de plusieurs unions locales et départementales FO et CGT, qui ont décidé d'appeler à la grève sur la base de revendications claires, à partir du 10 septembre :

- **Retrait du budget d'austérité Macron-Bayrou**
- **Abrogation de la réforme des retraites**
- **Augmentation des salaires sans contrepartie**
- **Arrêt des contre-réformes**

Nous estimons que la seule solution pour obtenir la satisfaction des revendications et sortir des plans successifs de régression sociale c'est bien de bloquer l'économie du pays par la grève et sa généralisation, à savoir l'arrêt du travail pendant plusieurs jours consécutifs dans tous les secteurs.

Ainsi, nous appelons nos collègues :

- à rejoindre le mouvement pour bloquer le pays à partir du 10 septembre 2025, en participant aux actions prévues dans le département
- à déposer leurs déclarations d'intention de grève reconductible dès maintenant
- à discuter dès à présent dans les écoles de la poursuite du mouvement.